

El Siglo

EL PERIÓDICO DEL PUEBLO

B/35

@elsiglodigital redaccion@elsiglo.com.pa **Sábado** 5 de octubre de 2024

**¿QUÉ PASÓ
CON LA
SEGURIDAD?
OTRO CRIMEN
EN NUEVA LIBIA**
P 14. LA ROJA



Redes



LE DAÑARON LA FIESTA A GIACOMO TAMBURELLI, LO PESCARON EN ANCÓN

El exdirector del antiguo PAN es requerido por peculado y tiene dos condenas de 48 y 96 meses
P 2. HECHOS

Abrieron un saco en el río y dentro había un cráneo

LO QUE SERÍA UN DÍA DE DIVERSIÓN EN CAPIRA TERMINÓ MAL



Los bañistas estaban represando el afluente, cuando vivieron minutos de terror. De inmediato, llamaron a la Policía Nacional, que al revisar dentro del costal encontraron herraduras y objetos utilizados en la hechicería

P 14. ESTADIO

Cedida



ALFANNO ESTÁ PECHÓN POR LOS LOGROS DE SU HIJO EN LA MÚSICA

P 8. PLAY

Cedida



SOSA SALTA AL RUEDO CON LOS FILIS, LOS METS SERÁN UN DURO RIVAL

P 12. ESTADIO

PIRÁMIDE DE LA SUERTE

SUEÑOS CON:

Escuela

08 88 18

ESTÁ VACÍA:
INJUSTICIA.
TE MATRICULAN.
MUCHA TENSIÓN.
HABLAS CON EL MAESTRO:
ESPERANZA.



Redes

Violó a 90 mujeres y lo condenaron a 42 cadenas perpetuas

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INCREÍBLE. Se trata de una de las sentencias más duras dictadas en la historia de Sudáfrica, después de que la justicia encontrara a Nkosinathi Emmanuel Phakathi culpable de 90 violaciones, la mayoría de sus víctimas eran niñas.

Es el violador en serie más conocido de Sudáfrica, tiene 39 años, y se hacía pasar por electricista para cometer sus delitos. Un tribunal en Petroria lo condenó ayer viernes, a 42 cadenas perpetuas y 791 años y seis meses de prisión.

Según una nota de EFE, Phakathi es natural de Ekurhuleni, limítrofe con Johannesburgo. Cometió estos delitos en su ciudad y los alrededores entre junio de 2012 y marzo de 2021, cuando fue detenido.

DEPRAVADO
Atacaba a sus víctimas cuando iban o volvían del colegio o del trabajo e incluso en sus propios domicilios.



Cedida

NO SOY PIRATA, PERO YA TE ENCONTRÉ, MI TESORO

Es una frase que llega al corazón y clave para mantener a tu chica contenta y recordándote.

Tragedia en Cañita, una mujer falleció, el camión en el que viajaba se estrelló con una grúa



Redes

LEADIMIRO GONZÁLEZ
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un camión utilizado para transportar ganado chocó contra otro vehículo próximo a la comunidad de Jenené, en Cañita, distrito de Chepo. Se reportó la muerte de una mujer que viajaba como pasajera, el accidente ocurrió ayer viernes.

Testigos comentaron que el conductor del camión no se percató que a orilla de la vía, en el carril derecho, había una grúa, y se estrelló con la parte trasera. El accidente ocurrió a eso de las 6:30 de la mañana.

La mujer perdió la vida en la escena y el conductor del camión fue trasladado al Hospital de Chepo, en el que permanece recluso. Las autoridades de tránsito iniciaron las investigaciones para determinar responsabilidades por este hecho que llena de luto y dolor a otra familia panameña.

Según las estadísticas del Tránsito, en las últimas 24 horas se colocaron infracciones a 288 conductores por exceso de velocidad, siete fueron sancionados por embriaguez comprobada y 23 por el uso del móvil. Hasta la fecha se reportan 249 fallecidos en las carreteras.